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【趣味】
「食べることが大好きなので美味しいお店を開拓するのが好きです。ビールやワイン、日本酒も好
んで飲みます。また、映画鑑賞や温泉に行くのも好きです。身体を動かすことも大好きです。好奇心
旺盛なので、大抵どんなスポーツでも、やり始めたらすぐに夢中になってしまいます」

【特技】
「硬式テニスは中学高校で5年程していました。部活以外でもテニススクールに通ったりもしてい
ました。あとは幼稚園から6年ほど習っていたタップダンスです。音楽に合わせて踊ったり、ミュー
ジカルをみたりするのも昔から大好きで、音楽とダンスの世界に引き込まれます」

   あなたの好きなスポーツは何ですか？
「テニス、バスケ、サッカー、野球、ゴルフなど」

   野球に興味はありますか？
「もちろんです！正直、これまであまり野球というスポーツに関わる機会がなかったのですが、野球好きの友人と球場に試合観戦しに行ったときにルールなどを教わるうちに、試
合観戦の楽しさに気づきました。それ以降、バッティングセンターに何度か足を運んでいるのですがなかなか上達できず悔しいので、スカッと一本でも気持ちよく打つべく、また
近々足を運ぼうと思っていたところです（笑）また実際にやってみて、重くて速い球をバット一本であんなに遠くまで飛ばすことができて、観客を魅了できるのってすごいなぁと改
めて感じました」

   好きな野球チームは？
「好きな野球チームをしいていうならば、読売ジャイアンツ、横浜DeNAベイスターズ、福岡ソフトバンクホークス、埼玉西武ライオンズです」

   そのチームを好きになったきっかけは？
「読売ジャイアンツは地元ということもあり、幼い頃からずっと私にとって一番馴染みのある球団です」

   野球を見たことはありますか？
「はい。夏の甲子園の試合の様子は特にテレビでよくみていましたが、テレビ越しでも本当に感動しました」

   野球をやったことがありますか？
「野球はバッティングセンターでバッティングを経験したことがあるくらいで、つい最近初めてキャッチボールをしました。遠くに速く投げるのってすごく体幹が必要なんだなって
強く感じました」

   野球を観たいと思いますか？
「はい、みたいです！やはり実際に足を運ぶからこそ得られる体験は心に残りますし、素敵だと思います」

   野球を観戦するとしたら誰と観に行きますか？
「観戦するとしたら男女複数人で、わいわい球場で応援したいですね。デートや同性同士でも、おそろいの観戦グッズや試合前に写真を一緒に撮ったり、球場のグルメを堪能した
りするのを想像するだけでもう、楽しいですね！」

   野球観戦に行きますか？
「頻繁には行けていないのですが、定期的にもっと足を運べたらなと思っています！」

   あなたにとって野球とは？
「どんな人でも楽しめるスポーツです。これまで私は正直、球場などは野球をするためだけの場所であると思っていました。しかし実際に訪れてみて、野球ファンの方以外でも楽し
めるような多方面にわたるエンターテイメント性に溢れた場であると強く感じました。試合観戦や野球に対する想いも、その効果で熱くなると思います！」

   野球への思い
「野球観戦や、バッティングセンターに足を運んだりと野球と関わりを頻繁に持つようになったのは大学生になってからなのですが、体験を通して野球の魅力にすっかり引き込ま
れました。ですが、まだまだ知識は浅いのでこれからもっと体験を通して知識を増やしていけたらなと思います」

   球活アンバサダー任命を受けて
「アンバサダーに任命して頂いたからには、野球ファンの方にも、そうでない方にも興味を持っていただけるような、野球を通して人と人を繫ぐことの出来るような発信を何らかの
形で出来たらなと思っています。そのために、まずは私自身がもっと実際に足を運び、独自の観戦スタイルの発信などといった、私たち世代の目線から考える野球というスポーツ
について研究していきたいです」


